Cuatro amigos ayudan Mateo 9:1-8 El 27 de abril

Versículo para memorizar: Menores – El Señor está cerca de quienes lo invocan. Salmo 145:18

Mayores – El Señor está cerca de quienes lo invocan, de quienes lo invocan en verdad. Salmo 145:18

Metas de la lección

Entender cómo ser un amigo bueno Compartir que Jesús puede perdonar nuestros pecados Pensar en las personas de quienes podemos ser amigos

Tiempo de Bienvenida

¿Quién es tu mejor amigo en todo el mundo? (Esperen las respuestas.) ¿Has intentado ayudar a tu amigo cuando necesitaba ayuda? La historia de hoy es de 4 amigos que ayudaron en una manera asombrosa. Escuche y vea...

Tiempo de Estudio Bíblico

Favor de notar. Esta porción se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Un día Jesús estaba enseñando dentro de una casa. La gente vino de todas partes para escuchar a Jesús y ver los milagros que hacía. ¡De hecho, vino tanta gente que la casa estaba llena! Cuatro amigos oyeron de lo que Jesús estaba haciendo y llevaron a un amigo quien estaba paralizado a la casa donde estaba Jesús. (Paralizado quiere decir que una persona no puede mover un brazo o una pierna.) ¡Cuando llegaron a la casa, había tanta gente que no podían entrar!

Uno de los hombres tuvo una idea creativa. Algunas casas tenían escaleras afuera. Ellos subieron las escaleras (con su amigo) al techo plano. El techo estaba hecho de ramas de árboles y paja. Los hombres quitaron la paja y las ramas para hacer un hueco en el techo encima de donde Jesús estaba enseñando. (¡Puedes imaginar lo que la gente pensó – pensaron que el techo es estaba cayendo!)

Ellos bajaron al hombre frente a Jesús. ¡Qué sorpresa! Jesús vio que los hombres creían en Él y amaban a su amigo. Sin embargo, Jesús dijo algo que asombró a la gente. En vez de sanarle, dijo, «Amigo, tus pecados quedan perdonados.» (Recuerden a los niños que es el pecado.)

Algunos de los maestros oyeron lo que Jesús dijo y se enojaron. Sabían que solo Dios podía perdonar pecados. No entendían como Jesús podía decir esto. No sabían que Jesús era el hijo de Dios.

Jesús supo lo que estaban pensando. Les preguntó, «¿Por qué están pensando malos pensamientos? ¿Es más fácil sanar a un hombre o perdonar sus pecados?» Para aclarar su punto, Jesús miró al paralítico y le dijo, «Levántate, toma tu camilla y vete a tu casa.»

Al instante se levantó delante de todos, tomó la camilla en que había estado acostado y se fue a su casa alabando a Dios. Todos quedaron asombrados y alabaron a Dios. Se realizaban que habían visto dos milagros en ese día. El hombre estaba sano físicamente y el hombre fue perdonado de sus pecados.

Esos 4 amigos amaban a su amigo. Ellos querían ayudar a su amigo a conocer a Jesús. Piensen de algunas diferentes maneras que pueden hacer para ayudar a un amigo a conocer a Jesús como los amigos en la historia lo hicieron.

¿Recuerden lo que Jesús dijo que confundió a la gente? (Tus pecados son perdonados.) Ellos no entendían como Jesús podía perdonar sus pecados. Jesús hizo algo por nosotros para perdonarnos y limpiarnos de nuestros pecados. Él murió en nuestro lugar por todas las cosas malas que hemos hecho. Él murió por nosotros. La mejor parte es que Él resucitó 3 días después. Porque Jesús vive, podemos estar en el cielo con Dios si confiamos en Jesús y le pedimos que venga a nuestras vidas. Habla conmigo después si quieres saber más.

<u>Tiempo de Actividades</u>

Escoja actividades o manualidades que ayudarán a tus niños a entender y aplicar la lección a sus vidas.

Actividades para memorizar sus textos (versículos):

Practica señalando el versículo con señales. Habla de cómo los cuatro amigos le pidieron a Jesús que ayudara. Él le ayudó a su amigo.

Tiempo de oración

Explique cómo podemos orar por nuestros amigos. Después podemos salir e invitar a nuestros amigos que vengan a la iglesia como los 4 amigos les ayudaron a su amigo a venir a Jesús.

Lección para preescolares para: Cuatro amigos ayudan

Un día Jesús estaba enseñando dentro de una casa. (Deje que todos hagan una casa con sus brazos arriba de su cabeza.) La gente vino de todas partes para escuchar a Jesús y ver los milagros que hacía. ¡De hecho, vino tanta gente que la casa estaba llena!

(Cuente al número 4) Cuatro amigos oyeron de lo que Jesús estaba haciendo y llevaron a un amigo quien no podía caminar a la casa donde estaba Jesús. ¡Cuando llegaron a la casa, había tanta gente que no podían entrar!

Uno de los hombres tuvo una idea creativa. Algunas casas tenían escaleras afuera. Ellos subieron las escaleras (con su amigo) al techo plano. (Haga movimientos de subir con tus pies.) El techo estaba hecho de ramas de árboles y paja. Los hombres quitaron la paja y las ramas para hacer un hueco en el techo encima de donde Jesús estaba enseñando. (¡Puedes imaginar lo que la gente pensó – pensaron que el techo es estaba cayendo!)

Ellos bajaron al hombre frente a Jesús. ¡Qué sorpresa! Jesús vio que los hombres creían en Él y amaban a su amigo. Sin embargo, Jesús dijo algo que asombró a la gente. En vez de sanarle, dijo, «Amigo, tus pecados quedan perdonados.» Algunos de los maestros oyeron lo que Jesús dijo y se enojaron. No entendían como Jesús podía decir esto. No sabían que Jesús era el hijo de Dios.

Jesús supo lo que estaban pensando. Jesús miró al hombre que no podía caminar y le dijo, «Levántate, toma tu camilla y vete a tu casa.»

Al instante se levantó delante de todos, tomó la camilla en que había estado acostado y se fue a su casa alabando a Dios. Todos quedaron asombrados y alabaron a Dios. Se realizaban que habían visto un milagro en ese día.

Esos 4 amigos amaban a su amigo. ¡Podemos ayudar a nuestros amigos conocer a Jesús también! ¡Vamos a invitar a nuestros amigos a la iglesia!

Manualidades Para: Cuatro amigos ayudan

Haga una historia que puede comer. Ponga merengue en galletas, crema de bombones o cacahuate. Ponga pretzels en la forma de un cuerpo sobre la camilla. Coma y pregunte a los niños que le digan lo que pasó cuando el hombre conoció a Jesús.

Haga una casa de una caja de zapatos. Corte un hueco encima y baje el hombre por el techo. Deje que los niños hagan turnos diciendo la historia.

Mientras que cuenta la historia, corte el papel (en el paquete) para atraer la atención de los niños.

Traiga una camilla y dramatice la historia. Pretenda a bajar el hombre por el techo a Jesús. Asigne a alguien que sea Jesús y diga Sus palabras. ¡Esté seguro que el hombre se levanta y camina!

Haga camillas de bolsas de papel. Imprima el versículo en el camilla.

Haga figuras de plástilina.

Haga una lista de amigos que los niños pueden invitar a la iglesia. Haga invitaciones para que venga la próxima semana.